# 久美浜学園保幼小中一貫教育だより

くみはまこうりゅうかぶと山

週4回更新、久美浜学園ホームページ:各学校園所の様子を掲載、 「久美浜学園保幼小中一貫教育」で検索、スマホでも閲覧可能です。 久美浜学園事務局R3.1.22.№.9 (☎82-0079(久美浜中内)

9**.回点54年37.** 久美浜学園保幼 小中一貫教育

## コロナ禍の中、工夫しながら教育活動を進めます

緊急事態宣言が発令され、教育活動の様々な取組に制限がかかっています。中止になる取組 もありますが、感染予防に取り組みながら3学期の保育・教育活動に取り組んでいます。

#### 久美浜学園PTA・保護者会あいさつ運動1/13(水)













いつもの交差点などの場所に加えて、学校には役員の方が集まりあいさつ運動をしました。見守り隊の方はいつもの通りの活動です。高龍小では、民生児童委員の方が集まりました。小学校を終えてから保育園に行かれました。園所は、子どもを送ってきた役員の方や5歳の子どもたちが一緒に加わってあいさつをします。こうりゅう虹保育園は横断幕を持って、最終的には20人以上玄関に並びました。

#### 久美浜中吹奏楽部のクリスマスコンサート











かぶと山こども園と久美浜保育所で、昨年末12/25に公演しました。園所の子どもたちのよく知っている曲ばかり、アンコール曲も含めて6曲演奏しました。手拍子したり口ずさんだり大喜びで聞いていました。最後に園所の子たちが、中学生のお姉さんに歌やダンスを披露しました。とてもよい交流となりました。

# 新しい年に思いをはせて書初めをしました。



(久美浜小) 教室で一斉に書きました。



(かぶと山小) それぞれの学年 でいろいろな時間に書きました。











の具で顔を描きました。

いつもなら小学校では広い体育館で書くところですが、寒い日だったり、コロナ禍であったりして、 学校ごとに考えて書初めをしました。それぞれで書初め展をして、校内に掲示します。地域の方にボラ ンティアでお世話になり教えていただいている学校もあります。園所でも、黒い絵の具を使って初描き をして掲示しているところもあります。

## お正月行事でどんど焼きをしました。







1/15は久美浜保育所とかぶと山こども園で「どんど焼き」がありました。絵が上手になるように初描きで描いたものや大きなお正月飾り、発表会で作った大道具などを燃やしました。今年1年元気に過ごせるようにみんなでお祈りもしました。天気もよく、風もなく、とてもよい日になりました。

## コロナ禍の中、密にならない工夫を



中学校では3学期始業式は各教室で実施。 校長先生の式辞は、映像で各教室へ。



教室を広く使って1/2成人式合奏練習。

スキー教室、大縄大会、授業 参観などの延期、中学校の入学 説明会(体験授業)の中止などが 決まりました。3学期の行事の 工夫が求められています。